

Großer Erfolg bei der Deutschen Hochschulmeisterschaft im Ergometerrudern

@Hochschulsport Kassel

Am vergangenen Wochenende fand im Bootshaus der Universität Kassel die Ersatzveranstaltung der Deutschen Hochschulmeisterschaft im Ergometerrudern statt. Obwohl der ursprünglich geplante Wettkampf abgesagt werden musste, konnten die Athletinnen und Athleten der Universität Kassel ihr Können unter Beweis stellen.



Insgesamt konnten die Athlet*innen sechs Siege erringen. Die Mannschaft im Novice Mixed Vierer belegte den zweiten Platz. Besonders beeindruckend war der Sieg von Julia Hädrich im Frauen-Einer über 1000m. Mit einer Zeit von 3:32,7 Minuten setzte sie sich gegen ihre Konkurrentinnen durch und sicherte sich die Goldmedaille.

Die Stimmung während der Veranstaltung war hervorragend. Trotz der Absage des ursprünglichen Wettkampfes waren alle Teilnehmerinnen und Teilnehmer hoch motiviert und zeigten großen Einsatz und Teamgeist. Das Bootshaus der Universität Kassel bot dafür die perfekte Kulisse.

Die erfolgreiche Teilnahme an der Ersatzveranstaltung der Deutschen Hochschulmeisterschaft im Ergometerrudern zeigt, dass die Sportlerinnen und Sportler der Universität Kassel zu den Besten des Landes gehören und auch in schwierigen Zeiten Großes leisten können. Wir gratulieren den Athletinnen und Athleten der Universität Kassel zu ihren hervorragenden Leistungen und sind stolz darauf, dass sie unsere Universität und den Allgemeinen Hochschulsport so erfolgreich vertreten haben.

Die beeindruckenden Leistungen bei den Deutschen Hochschulmeisterschaften im Ergometerrudern lassen das Team der Universität Kassel voller Vorfreude auf die kommenden Deutschen Hochschulmeisterschaften im Freiwasserrudern blicken. Nach dem erfolgreichen Wettkampf im Bootshaus der Uni Kassel können sich die Athletinnen und Athleten nun noch intensiver auf den bevorstehenden Wettkampf vorbereiten und mit großer Zuversicht an den Start gehen.